

# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## PTA研修会を楽しみました！

19日(木)の午後、PTA研修部主催の研修会「アロマストーン製作」を行いました。PTA副会長でもあるI・Mさんに講師をお願いし、ものづくりを通して、会員相互の交流を深めながら、楽しい時間を過ごすとともに、素敵な作品を完成させ、達成感を味わうことができました。講師を引き受けていただいたI・Mさん、企画していただいた研修部の皆さん、参加していただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。

なお、完成した作品は文化祭やふれあい市で披露する予定です。楽しみにしておいてください。



## 吹奏楽部が、内子町音楽発表会に参加しました！！

昨日、26日(木)の午前中に、内子町音楽発表会が開催され、本校からも吹奏楽部員が参加し、「リトル・マーメイド・メドレー」と「第九 Brass Rock」を披露しました。会場で聞いていた町内の小中学生、保護者の皆さんにとって、吹奏楽コンクール四国支部大会で金賞を受賞した吹奏楽部の演奏は、楽しみの一つであり、目を輝かせて聞き入っていました。

明後日の文化祭でも、会場の皆さんを元気にする演奏を披露してもらおうと思います。どうぞ、お楽しみに。





## 合唱曲を聴き合い、お互いの合唱を高め合いました

23日（月）には、合唱曲を聴き合い、お互いの合唱の良かったところと直したらもっと良くなると思うところを伝え合いました。

私は、2年生の様子を見させてもらいましたが、曲に合わせて、体を動かしながら、心をつくにして歌おうと頑張る姿が印象的でした。また、伝え合いでは、技術面のアドバイスだけではなく、お互いの思いを伝え合い、2年生としての自覚とまとまりを感じました。

1年生も3年生も、聴き合いを通して、更にモチベーションが高まり、その後の練習に工夫を凝らすことでレベルアップが図れたとの報告を受けています。どうぞ、本番をお楽しみに。



## 文化祭で内子高校の皆さんに御協力いただきます

心が温くなるニュースです。地域コーディネーターの武岡真理さんに、声を掛けていただき、昨年度に続き、文化祭の昼食の引き渡しを地域の皆さんに手伝っていただきます。メンバーは、本校の卒業生を含めた内子高校生 21 名です。休みを返上し、ボランティアで中学校の行事を手伝っていただくことに、心から感謝いたします。内子高校の皆さん、宜しくお願いします。